

Alfred Stachelberger wieder zum Bürgermeister gewählt

(09.04.10) ST. ANDRÄ-WÖRDERN. Bei der konstituierenden Gemeinderatssitzung gestern, Donnerstag, wurde Alfred Stachelberger (SPÖ) wieder zum Bürgermeister gewählt. Der Gegenkandidat der ÖVP, Wolfgang Seidl, unterlag in der Wahl mit 13 zu 16 Stimmen. Nachdem sich die Grünen bereits im Vorfeld indirekt für ihn deklariert hatten, war – trotz geheimer Wahl – klar, dass die beiden FPÖ-Mandatare für Stachelberger gestimmt haben mussten. Für welchen Preis? Die SPÖ verzichtete auf ein Gemeindevorstandsmitglied und schlugen den FPÖ-Mann Thomas Zeimke vor.

Nachdem der Gemeinderat die Anzahl der Vorstandsmitglieder mit 7 festgelegt hatte, wurden folgende Mandatare als Geschäftsführende Gemeinderäte gewählt: Franz Semler (S), Astrid Pillmayer (S), Franz Leitzinger (S); Wolfgang Seidl (V), Erich Stanek (V); Ulrike Fischer (G); Thomas Zeimke (F). Bei der aus diesem Kreis zu wählenden Wahl eines Vizebürgermeisters erhielt Franz Semler (S) die Mehrheit der Stimmen. ÖVP-Gemeinderat Wolfgang Seidl, der auch als Vizebürgermeister kandidierte, bekam nicht die notwendige Anzahl der Stimmen.